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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„In der Schule habe ich das Latinum erworben, was mir im Studium anerkannt 
wurde und mir so die Teilnahme an Vorlesung und Klausur im Fach „Medizinische 
Terminologie“ erspart hat. Dadurch konnte ich mich im 1. Semester auf die anderen 
Fächer konzentrieren. Auch waren mir meine Lateinkenntnisse in Anatomie sehr 
nützlich, weil ich mir viele Bezeichnungen mit dem Vokabular aus der Schule 
herleiten konnte. Außerdem konnte ich mehr Wert auf die Anatomie selbst legen 
und musste mich nicht mit dem Auswendiglernen von Genitivendungen der 
verschiedenen Deklinationen aufhalten. Das hat man in der Schule zum Glück oft 
genug gemacht. ☺  “


